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前期終業式  ～元気いっぱいがんばりました～   

 ４月６日に始まった平成２９年度前期の課程が本日で終了となりました。始業

式、入学式に始まり、遠足や運動会、プールやキャンプ、９月には、修学旅行や

社会見学もあり、あっという間に６ヶ月が過ぎました。  

子どもたちは、１年生も含めて今の学年での生活にすっかり慣れて、毎日頑張

ってくれています。中でも、６年生が学校のリーダーとしての自覚をもち、色々

な場面で、頑張ってくれています。その頑張る姿を見て、５年生や４年生も成長

してきています。このまま、高学年で学校をリードしていってほしいです。  

１年生は、入学から半年がたち、長い距離を歩いて登校したことにより、足取

りが随分しっかりしてきた子が多いです。登下校で歩くことにより、体力もつい

てきています。とてもいいことだと思います。また、学校生活にも慣れて、給食

当番なども自分たちでできるようになり、成長を感じます。勉強も、運動もそし

て生活の力もこのままつけていってほしいです。  

本日、前期の通信表を渡しました。ご家庭で、お子さんと一緒に前期の学習面

と生活面の頑張ったことと、課題になることを確認して下さい。頑張ったところ

は大いにほめていただき、課題となるところは、どうしていけばいいか一緒に相

談してほしいと思います。子どもたちは、成長の途中ですので、これまでのがん

ばりを認め、ほめて励まし、子どもたちのさらなる成長を助けていただきたいと

思います。  

後期児童会役員選挙立会演説会行われる  

１０月３日に、後期児童会役員を選出するための立

会演説会が行われました。今回は、４年生から６年生

までの７名の人が立候補しました  

立候補してくれた人は、「大湊小学校のリーダーとし

てどんな学校にしていきたいか」を、自分の言葉で述

べました。責任者の人は、「どういうところが役員に向

いているか」を述べました。初めて、みんなの前で話

をする子もいて、緊張もしていましたが、それぞれの

思いが伝わる演説会でした。定数がありますので全員

当選とはいかないけれど、自分が立候補して挑戦して

みようと考え、行動を起こしたことが立派だと思いま

す。よくがんばりました。  
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９月２９日秋晴れの中、社会見学実施  

①４．５年生は博物館＆おやつカンパニーへ 

 午前中は、県立博物館へ見学に行きました。前

半は、班別行動で、館内の見学をしました。恐竜

の化石や三重県の生物の展示、大湊町の造船関係

の資料もありました。後半は、博物館の「バック

ヤード」を見学させていただきました。発掘され

た品が、博物館の中に運び込まれてから展示され

るまでにどんな風に処理をされているかがわかり

ました。貯蔵品は、薬品や冷凍庫を利用して殺菌

していることや２０ｃｍもある分厚い鉄の扉のつ

いている倉庫の中に入れられていることがわかり

ました。普段目にすることのない博物館の裏側を

見せてもらい子どもたちは興味深く見学をしまし

た。学芸員の方の工夫や苦労もわかりました。  

 午後は、ベビースターラーメンの製造過程を見

せてもらいました。機械化がされており、ラーメ

ンがどんどんできあがっていく様子がわかりまし

た。おいしそうなにおいがしていました。  

②１．２．３．年生は鳥羽水族館とおかげ横丁へ 

 午前中は、鳥羽

水族館で、海の生

き物を観察しまし

た。アシカのショ

ーやお弁当タイム

を楽しみました。

めずらしい魚も飼

育されていて、熱

心に見学できまし

た。お弁当もうれしそうに食べていました。  

 午後は、おかげ横丁へ移動し、なかよし☆キッズ

の縦割り班で行動しました。横丁内の店でおみやげ

や自分の食べたい物を買いました。初めて自分で買

い物をする子どももいて、緊張しなが

らも楽しく過ごしました。暑い日だっ

たので、冷たいものを買う人が多かっ

たです。人出の多い中での買い物で、

ハプニングもありましたが、子どもた

ちにとっては貴重な体験になりました。 


